
Warum ist der Lebensraum von Pongo und den anderen gefährdet?

Was haben wir Menschen mit dem Klimawandel und dem Aussterben der
Tiere zu tun?

Nenne zwei Dinge, die aus dem Comic sind, die du gegen den Klimawandel
tun kannst

Klimakonferenz der Tiere
Aufgabe: Lies dir den Comic durch und beantworte die Fragen dazu.

________________________________________________
________________________________________________
________________________________________________

________________________________________________

Name: _______________
Klasse: _______________

________________________________________________
________________________________________________
________________________________________________

________________________________________________

Pongo:

Dicerus:

Caretta:

Lyacon:

Ailuropoda:

________________________________________________

________________________________________________1.

________________________________________________
________________________________________________2. 


